

Ressort: Politik

Innenminister gegen WM-Boycott Russlands

Berlin, 16.03.2018, 00:46 Uhr

GDN - Trotz des Vorgehens Russlands im Syrien-Konflikt und nach den Gift-Attacken von London hat sich der neue Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) gegen politisch motivierten Boycott der Fußball-WM in Russland ausgesprochen. Im Gespräch mit "Bild" (Freitag) sagte Seehofer: "Politische Probleme muss die Politik lösen und nicht der Sport."

Als Bundesinnenminister gilt Seehofer gleichzeitig auch als sogenannter "Sportminister".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103401/innenminister-gegen-wm-boykott-russlands.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com